

AUO – FONDS 37 DÉPARTEMENT DES RESSOURCES FINANCIÈRES /
DEPARTMENT OF FINANCIAL RESOURCES - TEX

**ARCHIVES DE L'UNIVERSITÉ D'OTTAWA /
ARCHIVES OF THE UNIVERSITY OF OTTAWA**

INSTRUMENT DE RECHERCHE / FINDING AID

FONDS 37

**DÉPARTEMENT DES RESSOURCES FINANCIÈRES /
DEPARTMENT OF FINANCIAL RESOURCES
Inventaire préliminaire des documents textuels /
Textual records preliminary inventory**

1

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

TABLE DES MATIÈRES / TABLE OF CONTENTS

Note aux chercheurs / Note to researchers	3
Liste des documents / List of records	4

NOTE AUX CHERCHEURS

Note sur le classement et la description: Ce fonds d'archives n'est pas classé. L'inventaire préliminaire qui suit contient la liste des titres des dossiers tels que reçus de l'unité administrative ou scolaire ainsi que les individus qui les ont créés.

Note sur la langue des documents : Les titres des dossiers sont dans la langue choisie par l'unité ou l'individu pour nommer ces dossiers. Cependant, on retrouve vraisemblablement dans ce fonds des documents dans les deux langues officielles de l'Université, soit le français et l'anglais.

Note sur les restrictions à la consultation : La consultation de ce fonds d'archives est régie par divers règlements, procédures et lois, notamment la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, les règlements 11 – *Accès aux Archives de l'Université d'Ottawa* et 90 – *Accès à l'information et la protection des renseignements personnels*, et la procédure numéro 4 – *La consultation d'archives*. Les dossiers doivent obligatoirement être vérifiés par le personnel avant d'être consultés. Il est donc recommandé de fournir votre liste avant de vous présenter aux archives et de prévoir un temps d'attente pouvant varier selon les disponibilités du personnel.

Note sur les restrictions à la reproduction des documents : La reproduction des documents de ce fonds d'archives est régie par la *Loi sur le droit d'auteur* et la procédure numéro 16 – *Reproduction de documents*.

Note sur les instruments de recherche : Il existe potentiellement d'autres instruments de recherche pour ce fonds, préparés en fonctions du support des documents (ex. iconographique, sonores, objets, etc.). D'autres instruments de recherche peuvent aussi compléter l'information.

NOTE TO RESEARCHERS

Note on arrangement and description : The arrangement of this fonds has not yet been completed. This preliminary inventory compiles titles of files as received by the administrative or academic unit or persons that produced them.

Note on language: The file titles are written in the language preferred by the administrative or academic unit or person that produced them. However, it is expected to find documents in both of the University's official languages: French and English.

Note on restrictions on access: Access to documents is governed by various laws, policies and procedures, namely the *Freedom of Information and Protection of Privacy Act*, Policy 11 – *Access to the University of Ottawa Archives*, Policy 90 – *Access to Information and Protection of Privacy* and Procedure 4 – *La consultation d'archives*. All files will be checked by AUO staff prior to their consultation in accordance with staff availability. Therefore, researchers are encouraged to submit their consultation list before their visit to avoid unnecessary waiting periods.

Note on the terms governing reproduction: All reproductions are governed by the *Canadian Copyright Act* and Procedure 16 – *Reproduction de documents*.

Note on finding aids: There are probably other finding aids relating to this fonds, according to their material type (ex. graphic materials, sound recordings, objects, etc.). Other finding aids can also be used to complete the information.

LISTE DES DOCUMENTS / LIST OF RECORDS

BOÎTE NB-4052

Introducing... / ... Un nouveau service [1968-1972]

- 01 Annuaire des réunions, liste de contrôle des dons spéciaux, formule des souscripteurs de dons spéciaux, liste de contrôle paroissiale, enveloppe pour le rapport du directeur d'équipe, enveloppe des sollicitateurs, Bulletin Diocésain et liste des dons supérieurs à 1,000, 1945-1948
- 1 Comité national de coordination, 1960-1961
- 2 Relevé de l'espace à l'Université, 1960
- 3 Appel au personnel de l'Université, 1961
- 4 Comité de Montréal, 1962
- 5 Comité d'Ottawa-Hull, 1961-1962
- 6 Comité de Toronto, 1962
- 7 Directives pour la sollicitation, [1961]
- 8 Nouvelles / News, 1961
- 9 Rapports financiers, 1960-1966
- 10 Conseil d'administration, 1962
- 11 Secrétaire, 1962
- 12-19 Demandes de souscription et lettres de remerciement, 1949-1968 (7 dossiers)
- 20 Atkinson Charitable Foundation, 1961
- 21 G.A. Brakeley and Company Ltd. 1959-1962

4

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 37 DÉPARTEMENT DES RESSOURCES FINANCIÈRES /
DEPARTMENT OF FINANCIAL RESOURCES - TEX

- 22 Carnegie Corporation and the Ford Foundation, 1963
- 23 T. Eaton Company Ltd. 1962-1966
- 24 Fédération des étudiants de l'Université d'Ottawa, 1962
- 25 Industrial Foundation on Education, 1959-1961
- 26 Conseil municipal d'Ottawa, 1961-1962
- 27 Maurice Pollack Foundation, 1962-1963
- 28 Simpsons-Sears Ltd., 1961-1965
- 341 Humanité et Sciences sociales, 1968-1969
- 342 Ressources financières, 1969-1970
- 343 Organisation, personnel et budget, 1968-1970
- 345 Comptabilité, 1969
- 348 Alumni Annual Giving Program, 1970
- 349 Silver Jubilee Medical Fund, 1970

BOÎTE NB-4053

- 350 Éducation physique, 1969-1970
- 1269 Ressources financières, 1968-1971

Nouvelles de l'Université d'Ottawa / University of Ottawa Newsletter, no.1 à 5, 1963-1964

Aux résidents d'Ottawa, de Hull et de la vallée de l'Outaouais... / To the People of Ottawa, Hull and the Ottawa Valley..., [entre 1968 et 1972]

Grandir à notre taille / In Pursuit of Significance, [1960]

Quelques aperçu de l'Université d'Ottawa / Glimpses of the University of Ottawa, [entre 1968 et 1972]

Votre université dans la capitale nationale...vivante, féconde, dynamique / Your University in the Nation's Capital...Living, Growing, Dynamic, [entre 1968 et 1972]

Manuel des directeurs paroissiaux - Campagne diocésaine de souscription en faveur de l'Université d'Ottawa, 1948

Parish Chairman's Campaign Handbook - Archdiocesan Campaign for the University of Ottawa, 1948

Plan of Campaign - The Archbishop's Program for the University of Ottawa, 1948

Les projets de l'Archevêque pour le développement de l'Université d'Ottawa, 1948

Texte de l'allocution de son Exc. Mgr. Alexandre Vachon, 1948

Report "Financial Resources Survey", 1968

Versement reçu le 12 juin 1999

BOÎTE NB-4053

Circulaire diocésaine - Diocèse d'Ottawa - Campagne diocésaine de souscriptions en faveur de l'Université d'Ottawa - Rapport final, Vol.4, no 32, juillet 1948

La mission de l'Université d'Ottawa, par le T.R.P. Jean-Charles Laframboise, O.M.I., recteur - texte du quatrième bulletin diocésain, distribué le 14 mars 1948, durant la campagne de souscription lancée par Son Exc. Mgr Alexandre Vachon, archevêque d'Ottawa, en faveur de l'Université d'Ottawa

Versement reçu le 18 juillet 2005

BOÎTE NB-4053

Note de service / Memorandum, 1995

6

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.